



ENGLISH

RECOMENDAR

CONTÁCTENOS

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

**Boletín electrónico**  
 Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR

INFORME ALTERNATIVO  
 COSECODENI COSTA RICA



04/07/2011

**ESPAÑA: Acusan de agresion sexual a un hombre que raptó a dos niños y los tiró a un pozo**

**Un hombre detenido en Ciudad Real ha sido acusado de agresión sexual e intento de homicidio de dos hermanos - Andrea, una niña de once años y Florin, un niño de ocho- a los que raptó y tiró a un pozo. El individuo, casado y con hijos de al menos dos mujeres, tiene antecedentes penales por pederastia.**

Los hechos tuvieron lugar a mediados del mes pasado en la localidad madrileña de Torrelaguna. El 13 de junio, una mujer de origen rumano denunció que sus dos hijos habían desaparecido la tarde anterior después de haber ido a jugar a un parque cercano a la casa. Al día siguiente, la Guardia Civil los encontró vivos en Algete, un municipio también de Madrid pero a 44 kilómetros de Torrelaguna. Los críos estaban atrapados en un foso de 15 metros de profundidad y 1,5 de diámetro.

Tras ser rescatados por los Bomberos, fueron trasladados al hospital La Paz, donde han estado ingresados varios días. Presentaban múltiples erosiones, heridas superficiales y abrasiones leves y que les costaba dormir porque tenían miedo. La detención de su secuestrador, sin embargo, ha puesto de manifiesto que se trata de unos chiquillos valientes.

Fueron capaces de sobrevivir durante casi dos días en el fondo de un poco con agua que les cubría las piernas y, además, por su capacidad para retener detalles que han sido fundamentales para detener a su captor. Ellos facilitaron a la Guardia Civil las características físicas del secuestrador, un hombre de tez morena, además del color y la matrícula del coche en el que los introdujo.

Con esta información, los investigadores sospecharon desde un primer momento de Juan José Amador, un pederasta domiciliado en Valdepeñas de la Sierra (Guadalajara), pero no dieron con él. Se encontraba en paradero desconocido. La colaboración de su actual pareja y madre de tres de sus hijos ha permitido llegar a él en Ciudad Real, donde vivía protegido por familiares. Tras su detención, la Guardia Civil le acusa de secuestro, agresión sexual e intento de homicidio.

<http://www.elcorreo.com>

Buscar en el sitio

BUSCAR